
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK ZUR PERSÖNLICHEN ERKLÄRUNG DES MINISTERPRÄSIDENTEN

25.02.2019

Anlässlich der heutigen persönlichen Erklärung von Ministerpräsident Volker Bouffier erklärt René ROCK, Vorsitzender der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag: „Die Freien Demokraten im Hessischen Landtag sind von der Nachricht über die schwere Erkrankung des Ministerpräsidenten sehr getroffen. Wir wünschen Volker Bouffier und seiner Familie für den vor ihnen liegenden Weg viel Stärke und Kraft. Wir respektieren seine Entscheidung, das Amt des Ministerpräsidenten fortführen zu wollen. Volker Bouffier soll sich die notwenige Zeit nehmen, um wieder gesund werden zu können. Wir Freie Demokraten werden unseren Beitrag dazu leisten und die gewählten Mehrheitsverhältnisse sicherstellen, so dass die Arbeit des Parlaments ungehindert weiter gehen kann. Für eine baldige Genesung wünschen wir Volker Bouffier von Herzen alles Gute.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
